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Frohe Ostern

Morgen ist Ostern. Ich will jetzt nicht massiv übertreiben und sagen, dass das das wichtigste
Fest für mich im Jahr ist. Ist es nicht. Wäre völlig drüber das zu behaupten. Und trotzdem hat
Ostern für mich so viel Bedeutung, dass ich es schon schön finde Ostern zu feiern. Also so
richtig. Mit Kirche, Osterkerze und Eier suchen. Und das alles am besten mit der Familie.
Eigentlich so wie Weihnachten, nur anstatt Geschenke Schokolade und Eier.   
Für mich ist Ostern das Fest der Hoffnung. Für uns Christinnen und Christen macht es nur
Sinn Ostern zu feiern, weil wir auf Christus hoffen. Und da geht’s nicht um Jesus als Person
an sich, sondern um alles was da dran hängt.   
Und Hoffen kennen wir doch alle. Ob wir christlich sind oder nicht. Wir hoffen, dass der Krieg
endlich zu Ende geht. Wir hoffen, dass alle in unserer Familie gesund bleiben oder vielleicht
werden. Wir hoffen einfach, dass irgendwie am Ende alles gut wird.  
Und wenn Ostern jetzt bedeutet, dass wir uns genau dieser Hoffnung wieder bewusst
werden, dann ist Ostern vielleicht doch das wichtigste Fest für mich. Weil für mich ein Leben
ohne Hoffnung keinen Sinn macht. Egal ob ich Christin bin oder nicht.  
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